

## Sauberes Europadorf!

Die Volksschule St. Peter im Sulmtal war am Freitag, dem 29. April 2016 unterwegs um Müll zu sammeln. Es haben die 2. – 4. Klasse daran teilgenommen, insgesamt 42 Kinder und 3 Lehrerinnen. Die 2. und 4. Klasse war auf dem Spiel- bzw. Sportplatz, die 3. Klasse ist über den Kirchplatz Richtung Pflegeheim und dann weiter die Straße Richtung Sonnenfeld und zurück zur Schule gegangen. Es ist erfreulich, dass wir nicht viel Müll gefunden haben. Den Kindern hat die Aktion wieder viel Spaß gemacht.